

あの質問 その後どうなった!?

Q 観光デジタルサイネージ^(※)の設置場所と箇所数は? みんちやい101号より(令和3年3月定例会)

その時の答え デジタル画面を組み込んだ観光案内看板は、令和3年度は城東・城西等3か所に設置予定。

その後の状況

令和4年1月に津山観光センター、令和4年3月に城東観光駐車場と作州民芸館駐車場の合計3基の設置が完了しました。



城東観光駐車場 観光センター 作州民芸館

現職議員の逮捕を受け 辞職勧告決議を可決しました

※この記事は令和4年4月20日時点の情報を掲載しています

令和4年2月7日、津山市議会議員の松本義隆議員が強制執行関係売却妨害の疑いで、岡山県警に逮捕され、その後、令和4年2月25日、検察当局により起訴されました。

現職議員の逮捕・起訴については市議会としても、誠に残念であり、遺憾の意を表するものであります。

市議会では、本事案に対し、津山市議会議員の倫理に関する条例に基づき、公募の市民、学識経験者、議員等で構成する倫理審査会を設置し、行為規範に反する行為の存否について審査を行う予定です。

なお、3月定例会の最終日には、本会議で松本義隆議員に対する辞職勧告決議^(※)を可決しました。

本事案についてこれまでの経緯

令和4年2月 7日	強制執行関係売却妨害の疑いで岡山県警に逮捕
〃 2月16日	議員16人から、本事案に対する調査請求書が提出
〃 2月21日	調査請求書に基づき、倫理調査会を設置
〃 2月25日	検察当局により起訴
〃 3月23日	松本義隆議員に対する辞職勧告決議を本会議で可決
〃 3月31日	議長に対し倫理調査会から、倫理審査会を設置すべきとの報告書が提出
〃 6月(予定)	行動規範に反する行為の存否について審査する倫理審査会を設置予定

※デジタルサイネージ…ディスプレイなど電子媒体を使用して、情報発信するシステム(電子看板)

※辞職勧告決議…議会として、議員に対し自発的な辞職を求める決議(法的拘束力はない)

米価下落!地域商社曲辰は どう機能するのか



農業
 問 稲作は米を生産、水田は国土保全、山河維持保全に重要な役割がある。現状の米価で再生産に取り組めるか。
 答 経営安定対策、直接支払制度を活用し、農業者の応援をしたい。
 問 12月議会で提言したが、地域商社曲辰が米価下落の中、どう機能するのか。
 答 ブランド米の立ち上げや飼料用米、加工用米

米に取り組んでいく。問 ほ場にも条件が違うように市内地域でも条件は違う。それぞれの地域条件に合った施策支援ができないか。
 答 前向きに検討したい。
 問 新たな品目、産地づくりにどう取り組むのか。
 答 JA、関係団体と連携し、地域に適した産地づくりを推進したい。
【その他の質問項目】
 ◆市長の政治姿勢について
 ◆令和4年度予算と事業推進について



タブレット端末を使っています

議会活動を活性化することなどを目的として、令和3年2月からタブレット端末が導入されています。

これまで、紙で配付されていた会議の資料を現在はタブレット端末に配信しています。

また、市からの情報提供も、これまでのFAXによる提供からタブレット端末への配信による提供となり、より迅速かつ確実な情報の受信が可能となりました。

これらのことにより、必要な資料をいつでも簡単に参照することができるようになり、議会運営のみならず普段の議員活動にも効果を発揮しています。

導入前

膨大な資料の管理も... FAXによる日々の情報提供の受信も...

導入後

タブレット端末を活用



タブレット端末の利用には年間いくらかかっている?

※令和4年度予算を掲載 ※すべての端末にかかる合計額

	端末回線料	リース料	システム利用料	合計
金額	158万4,000円	25万7,400円	99万円	283万1,400円
説明	タブレット端末でインターネットを利用するための回線利用料	議員に貸与されているタブレット端末のリース料	会議等で使用する文書共有システムの利用料	

導入に伴い、議員に毎月交付される政務活動費を減額し、この費用に充てています。また、紙資料を配布する際の印刷代削減にもつながっています。